Wieder einer mehr

Beitrag von , Koldo“ vom 8. Oktober 2015, 17:32

Danke fur die Ruckmeldung.

Dann werde ich wohl einfach die Snow Leopard Lizenz kaufen und dann trotzdem eine
Yosemite Version installieren. Das dlrfte dann keine Probleme mehr machen, da es ja auf’s
Gleiche hinauslauft. Oder irre ich mich?

Grufe,
Koldo
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